



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2022/2023

Nama Peserta Didik : ABERTDE ARAMBO
Nomor Induk/NISN : 3794 / 3131154775
Sekolah : SD Kanisius Lodoyong
Alamat : Jl. Brigjend Sudiarto 81

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : II (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	85	Menunjukkan kemampuan dalam Doa sebagai tanggapan atas kehadiran Allah, Menghayati perintah Allah dalam kehidupan bersama.
2	Pendidikan Pancasila	89,5	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi arti penting menjaga kebersamaan dan persatuan di lingkungan rumah, sekolah, masyarakat, mampu menganalisis karakteristik peran setiap individu dalam kegiatan gotong royong.
3	Bahasa Indonesia	84,3	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kejadian dan perubahan perasaan tokoh dalam cerita, dan menggunakan kalimat efektif, menyampaikan pendapat tentang informasi di dalam teks, dan membuat teks narasi menggunakan kata penghubung antarkalimat. Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menggunakan tanda baca dalam penulisan angka atau nilai uang, dan memahami dan menulis teks prosedur, membedakan informasi fakta dan opini, serta menulis dengan struktur awal tengah akhir menggunakan kaidah bahasa Indonesia yang baik dan benar.
4	Matematika	82,4	Menunjukkan kemampuan dalam Melakukan operasi penjumlahan bilangan cacah sampai 1.000.000 tanpa teknik menyimpan, dan dengan teknik menyimpan. Menunjukkan kemampuan dalam Menghitung panjang sisi suatu bangun datar jika keliling dan pajang sisi lain nya diketahui, Melakukan penaksiran hasil penjumlahan, pengurangan, perkalian dan pembagian pecahan biasa, pecahan campuran, desimal dan persen, Menjelaskan arti pecahan senilai menggunakan benda konkret atau gambar benda yang dibagi beberapa bagian, Menggunakan tabel penyajian data banyaknya benda yang menggunakan turus untuk membandingkan, mengurutkan, dan menganalisis banyaknya benda satu dibanding benda yang lain., Melakukan penaksiran hasil penjumlahan, pengurangan, perkalian dan pembagian pecahan biasa, pecahan campuran, desimal dan persen.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	83,4	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal nilai uang sebagai alat tukar dalam jual beli, menjelaskan alur kegiatan ekonomi dalam kegiatan jual beli sebagai salah satu cara pemenuhan kebutuhan manusia, mengidentifikasi norma, peraturan, dan pentingnya norma dalam lingkungan masyarakat. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan menunjukan pengaruh perkembangan daerah terhadap kehidupan perekonomian masyarakat di daerah tempat tinggal, mendeskripsikan manfaat dan pelestarian keragaman budaya di Indonesia.

6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	82,3	Menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan berbagai variasi pola gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor, dan manipulatif dalam berbagai olahraga. Menunjukkan kemampuan dalam memahami pola langkah dasar, gerak dan ayunan lengan dan tangan.
7	Seni Budaya	83,5	Menunjukkan kemampuan dalam membuat desain produk dari sampah plastik berdasarkan prinsip desain yang baik. Menunjukkan kemampuan dalam membuat desain produk dari sampah plastik berdasarkan prinsip desain yang baik.
8	Bahasa Inggris	74,5	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan waktu dalam bahasa inggris, mengetahui aktivitas sehari-hari menggunakan kata keterangan frekuensi.
9	Bahasa Jawa	78,5	Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan memberi contoh cerita rakyat. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi karakteristik tembang gambuh, menjawab pertanyaan tentang isi teks wayang, mengenal sandhangan panyigeg wanda dan sandhangan wyanjana.
10	Tembang Jawa	76,5	Menunjukkan kemampuan dalam memahami jenis, dan paugeran tembang macapat lan tembang dolanan, menyanyikan lagu dolanan Padang Bulan.
	Total	819,9	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, mampu menerapkan Dwi Dharma maupun Dasa Dharma
2	Drumband	Baik, menguasai teknik-teknik dasar
3	Komputer	Baik, menguasai microsoft word dan exel

KEHADIRAN	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan :

Naik kelas Kelas V (Lima)

Orang Tua Peserta Didik,

Ambarawa, 24 Juni 2023
Wali Kelas



Gabriel Kristiawan, S.Pd.SD
G. 9334

Yohanes Harsono, S.Pd
G. 9465